
In allegato un Ordine del giorno di pari oggetto presentato congiuntamente dal 
sottoscritto e dal Consigliere Gunner Maccaferri, Capogruppo di Noi che.
Con preghiera di inserimento al primo Consiglio comunale utile

Cordialmente

Piero Lodi
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Al Preidente del consiglio comunale
Dott. Matteo Veronesi

E, p.c.
Al Segretario Generale
Ai sig.ri Capigruppo

Oggetto: Ordine del giorno per la salvaguardia della storia del Velodromo “Corrado Ardizzoni”

PREMESSO CHE
l’Amministrazione comunale intende impiegare la somma di €200’000 per rifare il manto della pista
del Velodromo “Corrado Ardizzoni”

EVIDENZIANDO CHE
la pista ha un problema strutturale che risale alla fine degli anni ‘80 e che renderà impossibile
l'omologazione al termine di questi lavori di manutenzione straordinaria.

SOTTOLINEANDO IL FATTO CHE
rispondendo a specifica interrogazione, l'Assessore al LL.PP. Andrea Melloni ha detto che l’impianto al
termine dell’intervento sarà una “zona protetta destinata alla avviamento al ciclismo dei giovani “

RICORDANDO CHE
Il Velodromo di Cento è un monumento storico che compirà 100 anni nel 2023 e nel quale hanno
corso campionissimi come Girardendo, Coppi, Bartali, Moser, Saronni, Bugno, Cipollini e tanti altri

E CHE
la struttura può contare su una stupenda squadra di volontari impegnati a tenere aperta la pista per le
competizioni;

ESPRIMENDO RAMMARICO PER IL FATTO CHE
la decisione relativa a questo investimento, che non risolverà i veri problemi dell’impianto, è avvenuta
senza preventiva consultazione dei responsabili del Velodromo e delle competenti Commissioni
consiliari

TUTTO CIO’ PREMESSO
Il Consiglio comunale impegna Sindaco e Giunta
ad aprire un confronto nelle sedi competenti: Commissione II e III, magari in seduta congiunta ed
allargate ai responsabili del Velodromo, per capire come prevedere ulteriori, eventualmente
successivi, interventi in modo da consentire di salvaguardare storia, tradizione e funzionalità
dell’impianto sportivo ed arrivare ad una omologazione adeguata.
Il Consiglio comunale impegna infine il Sindaco
a riferire quanto prima in merito ai danni causati al Velodromo dal cantiere del Palazzeto, già
confermati dall’Assessore ai LLPP, e sulle valutazioni in merito a rivalsa e richiesta risarcimento danni.

I Consiglieri comunali

Piero Lodi
Capogruppo
Grupo consiliare del Partito Democratico

Gunner Maccaferri
Capogruppo
Gruppo consiliare “Noi che”
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Con la presente formalizzo la mia adesione all'ordine del giorno presentato dal 
Consigliere Lodi con oggetto "La salvaguardia della storia del Velodromo “Corrado 
Ardizzoni”.
Cordiali saluti.
Maccaferri Gunner 

Il giorno mar 19 gen 2021 alle ore 16:10 Lodi, Piero <lodi.piero@comune.cento.fe.it> ha 
scritto:

In allegato un Ordine del giorno di pari oggetto presentato congiuntamente dal 
sottoscritto e dal Consigliere Gunner Maccaferri, Capogruppo di Noi che.
Con preghiera di inserimento al primo Consiglio comunale utile

Cordialmente

Piero Lodi
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